



POP-Konformitätserklärung

April 2024

Die POP-Verordnung (EU) 2019/1021 regelt das Verbot und die Beschränkung der Herstellung von persistenten organischen Schadstoffen (Persistent Organic Pollutants – POP), weil diese lange Zeit ohne von selbst zu verfallen in der Umwelt verbleiben können, sich in der Nahrungskette anreichern sowie die menschliche Gesundheit und die Umwelt schädigen können.

Die ACD Elektronik GmbH entwickelt und produziert elektronische Baugruppen und Komplettgeräte. In den Bereichen Mobile Geräte und Anwendungen für Handel und Logistik, EMS sowie kundenspezifische Industrieelektronik für die Branchen Medizin, die produzierende Industrie, Maschinen- und Nutzfahrzeugbau liefern wir Hard- und Softwarelösungen.

Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, dass alle bei uns gefertigten Produkte keine persistenten, organischen Verbotsstoffe gemäß POP-Verordnung, aufgelistet in der aktuellen POP-Kandidatenliste, enthalten.

Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.

POP Declaration

The POP Regulation (EU) 2019/1021 regulates the prohibition and restriction of the production of persistent organic pollutants (POPs) because they can remain in the environment for a long time without decaying on their own, accumulate in the food chain and harm human health and the environment.

ACD Elektronik GmbH designs and produces electronic boards and complete devices. We supply hardware and software solutions in the fields of mobile devices and applications for retail and logistics, EMS and customized industrial electronics for the medical, manufacturing, mechanical engineering and commercial vehicle sectors.

According to the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that all products manufactured at our company do not contain any persistent, organic banned substances according to the POP regulation, listed in the current POP candidate list.

This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for factors beyond our knowledge and control.

Marcel Brasch
Geschäftsführer der ACD Elektronik GmbH
CEO of ACD Elektronik GmbH

Elektronik GmbH
Engelberg 2
D-88480 Achstetten